		Приложение №1  к договору оказания услуг / 
Exhibit № 1 to service agreement   № R-OD-22-0000        
от/dated  «______»___________2022г. 





	          Задание на оказание услуг

1. Исполнитель обязуется оказать Компании услуги по расширению функциональных возможностей, ускорению обмена данными, автоматическому формированию новых отчетов, обновлению программы WA.Terminal  (далее – ПО)  (далее – Услуги).
	ПО предоставлено Компании по лицензионному договору № R-OD-00-0000 от __ 20__ года.  

2.Объем оказываемых Услуг:
2.1	В связи с остановкой обслуживания ОС Windows mobile на имеющихся терминалах сбора данных CipherLAB  9700 и поставкой нового оборудования – терминалов сбора данных Zebra MC330L, требуется обеспечить одновременную работу имеющегося программного обеспечения (далее - ПО) на базе ОС Android, установленного на ТСД Zebra MC330L и ОС Windows mobile.
Работа ТСД на базе Windows mobile и Android должна обеспечиваться одновременно. Часть региональных складов будет использовать только CipherLAB  9700, часть региональных складов – только ТСД Zebra MC330L.
2.2	Предусмотреть гарантийное сопровождение на эксплуатируемое программное обеспечение «WA Terminal для IBM Maximo», а также на вносимые изменения в течении 12 месяцев. В гарантийный период должны устранятся ошибки, связанные с некорректной работой ПО, внесением изменений в работу системы IBM Максимо, связанные с быстродействием системы, возникающими в процессе работы ошибками, работами по внедрению беспроводного подключения ТСД к IBM Максимо, подключения ТСД к мобильным принтерам.
2.3	Повысить стабильность работы ТСД, исключить случаи зависания работы ТСД в процессе работы. 
2.4	Выпустить подробную инструкцию с приложением фотографического материала по каждому пункту изменений ПО, для скорейшего обучения пользователей ПО всех регионов.
2.5 Доработать ПО ТСД в части добавления в части будущей интеграции с программой 1С. Возможностью переноса всех функций модулей для работы терминалов 1С.
2.6 Доработать функцию обновления ПО ТСД. Процесс обновления должен быть частично автоматизирован, иметь высокую надежность, исключать возможные ошибки IT специалистов, производящих обновление. Внедрить систему индикации неправильной установки ПО ТСД, распознавания причин неправильной установки. 
2.7	Упростить модуль «Поиск». При сканировании этикетки показывать информацию без дополнительных всплывающих окон.
2.8	При работе с основными средствами использовать номер из следующих полей:  
- номер ОС - ASSET.FACODE
- серийный номер ОС - ASSET.SERIALNUM
- номер FNO для ОС - ASSET.FNOCODE
- номер модели для ОС - ASSET.MODELNUM
2.9	Добавить в модуль по признаку «неликвидность». При сканировании полки, система должна показывать на полке номенклатурные номера, имеющие категорию неликвидности и кол-во. (поле INVENTORY.RESP_PERSON). Также необходимо добавить отдельный модуль «неликвидность». При нажатии модуля ТСД должен показывать список неликвидов на складе с полками и кол-во. Данные можно брать из отчета по «Отчет по неликвидам (по признаку на полке)».
2.10	Предусмотреть в модуле «Перемещение», перемещение для группы материалов и ОС с одной полки на другую. Также возможность конечную полку заносить вручную из списка склада, которые используются в работе (без сканирования). Сроки годности, лот и категория «неликвидности» при перемещении должны сохраняться.
2.11	Добавить в модуль «Поиск», поиск на полке по сроку годности. Должен показываться список всех ТМЦ имеющих срок годности. ТМЦ с истекшим сроком годности показывать ярким, привлекающим внимание цветом.
2.12	В модуле «Поиск» предусмотреть «историю», чтобы можно было найти ранее осмотренные (проверенные) ТМЦ и ОС до синхронизации. Сделать историю отдельной «кнопкой» в модуле «Поиск».
2.13	Добавить в модуль «инвентаризация» возможность печати этикеток во время поиска.
2.14	Добавить в модуль «заявки» возможность показывать лот, PID, направление и полку нахождения материала, подлежащего выдаче.

3.Место оказания Услуг:
Исполнитель оказывает Услуги дистанционно посредством удаленного доступа к системе IBM Maximo.
· Тестирование итоговых результатов проводится на Резервуарном парке Компании: РФ, Краснодарский край, г. Новороссийск, Приморский округ, Морской Терминал;

В гарантийный период Исполнитель оказывает Услуги дистанционно посредством удаленного доступа к системе IBM Maximo, ежедневно с понедельника по пятницу с 9-00 по 18-00 по Московскому времени, за исключением нерабочих и праздничных дней:
- путем направления сообщений Исполнителю по электронному адресу: 
- по телефонам: 

4. Исполнитель гарантирует, что он обладает всеми законными основаниями для передачи Компании обновлений ПО, т.е. модификаций и доработок, в том числе исправлений явных ошибок в функционировании ПО. Исполнитель гарантирует, что имеет письменное согласие Правообладателя ПО (      ) на передачу обновлений ПО по Договору. По требованию Компании Исполнитель предоставляет Компании документы, подтверждающие гарантию в отношении ПО Правообладателя (авторизационные письма, выписки из договора с лицом, уполномоченным Правообладателем). В случае непредставления вышеуказанных документов и предъявления претензий Компании третьими лицами относительно правомочности использования обновлений ПО Исполнитель обязан возместить Компании возникшие у нее в связи с указанными претензиями убытки в полном объеме.
· 
5. Услуги оказываются в соответствии с требованиями нормативных документов охраны труда,  требований производственной безопасности, требований противопожарной безопасности, охраны окружающей среды, норм технологического проектирования.

6. Если в результате оказания услуг по Договору будет создан объект авторского права, то исключительные права на созданный объект авторского права  переходят от Исполнителя к Компании в полном объеме с момента подписания акта сдачи-приемки оказанных услуг. 
 
7. Фото-, видеосъемка рабочего процесса и сотрудников Исполнителя, а также дальнейшее распространение фото-, видеоматериалов допускается только после получения согласования со стороны Исполнителя.

	Services Task

1. Contractor shall render the following Services to Company: To expand functionality, acceleration of data exchange, automatic generation of new reports, updating the software WA.Terminal (hereinafter - the «Software») (hereinafter «Services»).
Software is provided to the Company according to the license agreement No. R-OD-00-0000 of _____ 01, 20__


2.Scope of Services:
2.1 In connection with the stoppage of maintenance of the Windows mobile OS on the existing CipherLAB 9700 data collection terminals and the supply of new equipment - Zebra MC330L data collection terminals, it is required to ensure the simultaneous operation of the existing software (hereinafter - the software) based on the Android OS installed on the Zebra MC330L RTD and OS windows mobile.
The work of TSD based on Windows mobile and Android should be provided simultaneously. Part of regional warehouses will use only CipherLAB 9700, part of regional warehouses will use only Zebra MC330L TSD.
2.2 Provide warranty support for the operated software "WA Terminal for IBM Maximo" , as well as for the changes made within 12 months. During the warranty period, errors related to incorrect operation of the software, changes to the operation of the IBM Maximo system, related to the system performance, errors that occur during operation, work on the introduction of a wireless connection of the TSD to IBM Maximo, connecting the TSD to mobile printers should be eliminated.
2.3 To increase the stability of the TSD operation, to exclude cases of hanging of the TSD operation during operation.
2.4 Issue detailed instructions with the application of photographic material for each item of software changes, for the fastest training of users in all regions.
2.5 To finalize the TSD in terms of adding an additional mode of "blind recalculation" of balances at storage sites during the inventory procedure, with the possibility of switching inventory modules between the existing inventory of the warehouse and "blind recalculation".

2.6 Improve the function of updating the TSD software. The update process should be partially automated, have high reliability, exclude possible errors of IT specialists performing the update. Implement a system for indicating incorrect installation of TSD software, recognizing the causes of incorrect installation.

2.7 Simplify the "Search" module. When scanning a label, show information without additional pop-up windows.

2.8 When working with fixed assets, use the number from the following fields:
- OS number - ASSET.FACODE
- OS serial number - ASSET.SERIALNUM
- OS FNO number - ASSET.FNOCODE
- OS model number - ASSET.MODELNUM
2.9 Add to the module on the basis of "illiquidity". When scanning a shelf, the system should show item numbers on the shelf that have an illiquidity category and quantity. (field INVENTORY.RESP_PERSON). It is also necessary to add a separate "illiquidity" module. When you click the TSD module, it should show a list of illiquid assets in the warehouse with shelves and quantity. Data can be taken from the report on the "Report on non-liquid assets (by attribute on the shelf)".

2.10 Provide in the "Movement" module, the movement for a group of materials and fixed assets from one shelf to another. It is also possible to enter the final shelf manually from the list of warehouses that are used in the work (without scanning). Expiration dates, lot and category of "illiquidity" must be preserved when moving.

2.11 Add to the "Search" module, search on the shelf by expiration date. A list of all goods and materials with an expiration date should be displayed. Expired goods and materials should be shown in a bright, eye-catching color.

2.12 In the "Search" module, provide a "history" so that you can find previously inspected (verified) inventory and fixed assets before synchronization. Make history a separate "button" in the "Search" module.
2.13 Add to the "inventory" module the ability to print labels during the search.
2.14 Add to the module "requests" the ability to show the lot, PID, direction and shelf location of the material to be issued.

3.Place of Services: 
Contractor shall render Services through remote access to IBM Maximo.

Testing of the final results is carried out by CPC-R, Novorossiysk: Russia, Krasnodar Krai, Novorossiysk, Primorsky District, Marine Terminal –Tank farm.


During the warranty the Contractor shall render Services through remote access to IBM Maximo, by phone, by e-mail, Monday-Friday, 9:00-18:00 (Moscow time), except holidays: 
· by sending messages to Contractor by e-mail: 
· or by phone: 



4. Contractor guarantees that it has all the legal grounds for transfer of updated software to Company, i.e. Modifications or updates including corrected obvious mistakes in functioning of the software. Contractor guarantees that it has written consent of the software right holder  (  ) to transfer updates under the Agreement. At Company’s request Contractor shall provide documents proving the warranter in respect of the right holder of the software (authorizing letters, statements from contracts with person authorized to the right holder). In the event of failure to provide the above mentioned documents and in the event of claims to Company be third parties in respect of eligibility of use of software updates, Contractor shall compensate to Company all Company’s losses caused in connection of such claims.




5. Services are provided in accordance with the requirements of the regulations of labor protection, hygienic requirements for production facilities, the requirements of industrial safety, fire safety requirements, environment, engineering standards.


6 If during the provision of services under the Agreement will be established subject matter of copyright, exclusive rights to the created object of copyright shall pass from the Contractor to the Company in full volume from the moment of signing of act of services rendered.

7. Photo and video recording of Contractor’s business process and staff as well as further distribution of photos and videos are authorized only upon Contractor’s approval.
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/ 


_____________________________

	 COMPANY/ КОМПАНИЯ 
CPC-R/АО «КТК-P»
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